

Newsletter

Termine

Internationales Stiftungsgymnasium Magdeburg



- 29.09. Sportfest 5 - 7
- KW 40 Istanbulprojekt JGS 9
- 02.10. Ferientag mit Clubbetrieb
- 08.10. Magdeburg Marathon
- 16.-30.10. Ferien mit Clubbetrieb
- 08.11. Elternsprechtage
- 15.11. Klassenkonferenzen
- 22.11. Klassenkonferenzen
- 29.11. Klassenkonferenzen
- ab 21.12. Ferien mit Clubbetrieb
- ab 27.12. Schließzeit
- ab 04.01. Unterricht
- ab 19.01. Sozialpraktikum JGS 10
- KW 04 Finnlandprojekt JSG 6
- 02.02. Halbjahreszeugnisse
- KW 06 Winterferien mit Clubbetrieb
- KW 09 #Summit Winter 9er
- KW 09 London 9er

PROJEKT- UND KLASSENFAHRTEN

Für das aktuelle Schuljahr 2023/24 haben wir neben den Klassenfahrten nach **Dessau** (5er), **San Pepelone** (7er) und **Krakau** (10er) auch die Sprach- und Sportfahrten der Jahrgangsstufen 8 und 9 sowie Projektfahrten nach Polen und Istanbul im Programm.

Im Winter 23/24 geht die englische Sprachreise der JGS 9 erstmals nach **London** - die bisherige Destination mit Malta war nach Einholung aktueller Angebote preislich aus unserer Sicht nicht mehr vertretbar. Parallel zu London haben die 9er, die sich auch für eine französische Sprachfahrt (**Paris**) oder das **Wintersportprojekt #Summit** entscheiden können, die Möglichkeit, ein Praktikum zu absolvieren.

Im Frühsommer 24 findet das **Sommersportprojekt #Summit** inzwischen zum dritten Mal im österreichischen Galtür für die JGS 8 statt - ebenso parallel geht es für die Schülerschaft auf den englischen und französischen Sprachreisen nach **Schottland** bzw. an die **Côte d’Azur**.

Erstmals wollen wir für unsere 8er Schottland (anstelle von Irland) ins Programm aufnehmen und hoffen, mittelfristig feste und wiederkehrende Ziele zu etablieren.

Wir nehmen bei den neuen Zielen London und Schottland insbesondere die Rückmeldungen der Elternschaft bzgl. der bisherigen Ziele (und deren Probleme) auf.

Inzwischen zum zweiten Mal findet der Schüleraustausch für interessierte Schüler der JGS 9 mit unserer Partnerschule in **Istanbul** statt - die türkischen Schüler besuchen Magdeburg im Frühjahr 24, unsere Schüler fliegen bereits im Herbst 23 nach Istanbul.

Ebenso im Herbst 23 findet ein Austauschprogramm für interessierte Schüler der JGS 7 mit einer Schule in **Poznań (Posen in Polen)** statt.





WOCHEN DES OFFENEN UNTERRICHTS

Wir laden Sie herzlich zu uns ein. Erleben Sie den realen Schulalltag in der Woche des offenen Unterrichts. Besuchen Sie uns gern zwischen 10 Uhr 15 Uhr in der Agnetenstr. 14. Jeweils 14 Uhr können Sie sich von Kollegen durch die Schule führen lassen und offene Fragen loswerden.

SCHREIBWORKSHOP

Schreibbegeisterte Schülerinnen, die am Wettbewerb "Unzensiert und Unfrisiert" teilgenommen hatten, wurden vom FBK für die Landesschreibwerkstatt empfohlen und nahmen in Ballenstedt teil. Am 16.09. konnten 5 Schülerinnen auf dem Gut Ziegenberg ihr Talent beweisen und unter Anleitung von Autoren ausbauen.

"Was ich besonders toll fand war, dass es kein Falsch gab und wir den Autoren unsere Geschichten, Gedichte und noch mehr vorlesen durften." "Es war ein echt toller Tag und ich habe viele gute Erfahrungen gesammelt."

REANIMATIONSTRAINING

Die Klassenstufen 7 und 9 konnten im September an einem 90-minütigen Reanimationstraining teilnehmen. Die durch Eltern initiierte Aktion wurde von "Einfach helfen Harz" begleitet und durchgeführt und soll nun jährlich in den 7. und 9. Klassen durchgeführt werden.

IGEO-WETTBEWERB

Am 18.9. haben 4 Schülerinnen und Schüler der 10. Klassen am internationalen Geographiewettbewerb iGeo teilgenommen. Dieser wurde komplett auf Englisch durchgeführt und findet in zwei Stufen statt:

- die Schul- bzw. Landeswettbewerbe im September und
- das Bundesfinale im November in Braunschweig.

Die vier Besten bilden das Nationalteam und fahren zur iGeo-Weltmeisterschaft 2024 nach Dublin.

Wir drücken unseren Schülerinnen und Schülern die Daumen.



Parken für Mopeds & Co. sowie Elterntaxis

Wir bitten die älteren Schüler darum, Mopeds und andere motorisierte Fahrzeuge außerhalb des Schulgeländes, entsprechend der StVO, zu parken.

Liebe Eltern, wie an allen Schulen ist auch an unserem Gymnasium die morgendliche Verkehrssituation durch das Bringen der Schüler bis möglichst direkt vor das Schultor belastet. Bitte helfen Sie mit und sorgen Sie für mehr Sicherheit auf dem Schulweg, indem Sie Ihre Kinder animieren, den ÖPNV zu nutzen, Fahrrad zu fahren und, wenn es der Transfer per PKW sein muss, dann etwas weitere Laufwege in Kauf zu nehmen, damit die Pappelallee möglichst frei bleibt.